

pour nous une des meilleures manières d'accomplir envers Dieu ce devoir social. C'est ensuite, pour affirmer que nous reconnaissons le Souverain Pontife comme le représentant du Christ sur la terre et comme le chef de l'Église catholique, et par conséquent, comme notre chef et notre père. Nous nous réunissons encore afin de prouver au monde entier que nous sommes bien vivants et que l'Église du Christ peut compter sur nous.

“Nous voici de nouveau réunis; regardez-nous et écoutez-nous, vous surtout qui voudriez nous enlever et détruire ce que nous avons de plus cher, “notre foi”. Nous sommes ici afin de discuter les grandes questions religieuses et sociales sur lesquelles repose notre vie religieuse et politique; afin de puiser dans cette force, cette conviction et ce courage qui, aujourd'hui plus que jamais, nous sont nécessaires.

Nos assemblées sont ouvertes à tous afin que tous puissent nous voir à l'œuvre. Ainsi, après nous être instruits nous-mêmes et nous être fortifiés par le contact de nos forces individuelles, ceux qui sont hors du sein de l'Église catholique pourront mieux la connaître afin de la mieux respecter.

“Voilà pourquoi je suis heureux de saluer ici, au milieu de cette foule immense, non-seulement les représentants de la presse catholique, mais aussi les représentants de cette presse qui, le plus souvent, pour ne pas nous avoir connus tels que nous sommes, nous a été peu favorable. Tout ce que je demande à ces derniers, et cela au nom même de l'Église, c'est de n'écrire jamais que la “vérité”; peu nous importe d'ailleurs les commentaires.

“On ne peut nous ignorer quand bien même on le voudrait. Notre plus grand contentement sera toujours de savoir que nos frères séparés sont parfaitement au courant de notre existence. Ils savent que de toutes nos forces nous défendrons toujours notre pays contre les attaques acharnées de la “Social Democracy,” qui, malheureusement, a gagné trop de terrain dans ces derniers temps.

“Nous voulons aussi prouver à Sa Majesté impériale que nous sommes des sujets respectueux et dévoués, et que toujours elle pourra compter sur nous pour soutenir les droits de la couronne et de la patrie.

“Nous voulons enfin montrer à l'Allemagne entière et au